
第 15 回「聖書で読み解く 映画カフェ」アンケート集計結果

 

　開催日時：2017 年 7 月 31 日（月）13:30-

　会場：OCC 8F チャペル（上映会）、8F ロビー（カフェ）

　上映映画：「シティ・オブ・エンジェル」　City of Angels  

　ナビゲーター： 小川政弘氏　

　参加者数：39 名

　新規パートナー数：3 名

　当日の献金： 25,232 円

　アンケート回答者数：29 名                                　　　　　　

 

Q1. この映画カフェをどこでお知りになりましたか？（複数回答可）

・チラシ（8）

・PBA だより（4）

・PBA のホームページ（3）

・知人・友人から（7）

・Facebook で（0）

・前回の参加で（8）

・その他 （3） （OCC の掲示板で、1F ポスター、OCC に来た時チラシ）

 

Q2. 今日の「映画カフェ」はいかがでしたか？

・とてもよかった（17）

・よかった（8）

・ふつう（2）

・あまりよくなかった（1）

・よくなかった（0）

 

◇どのような点がなど

・感じる事の大切さを知ることができました。

・おもしろかった。永遠の命を持っている者がそれを失って人間の世界に来るという設定がとても

おもしろく、永遠なるものの世界の無感も知った。

・解説があったので結びつけて捉えられました。

・いつも小川さんの解説が楽しみです。

・人間は天使にあこがれても天使と共に住むことは出来ないと思いました。天国にてイエス様とお

会い出来ると信仰あれば……。

・現実にない、ありえない話。

・小川さんの解説で、より作品を深く理解できました。ありがとうございました。

・解説をお聞きすると、また自分自身で映画について深く考えるきっかけとなった。テーブル内で

の話もいろいろな意見が聴くことができ、よかった。

・天使について想像をするきっかけになった。守られていることを想い出させていただいた。



・小川先生の解説が違った角度から映画を見ることができました。信仰と映画、すごく身近に感じ、

良かったです。

・感じることのすばらしさ……。

・人生の中でも選択について、考えさせられました。

・解説（内容を少しほめすぎ？）

・小川先生の解説。毎回恵まれます！！

・セツの愛（エロス）とイエス様の愛（アガペ）は違うと思うので、同じものとして理解するのは少し違

和感があります。B グループの方がおっしゃったように、死んだら HOME へ帰ること、死ぬ時に天

使が一緒にいてくれることで温かい気持ちになった。

・天使のことを知ることができてとてもよかったです。

・小川さんの解説で、今回、初めて出席しましたが、聖書の中の天使の事をもっと考えてみたいと

思いました。

Q3. 次回も「映画カフェ」に参加したいと思いますか？

・参加したい（27）

・参加したくない（0）

・わからない（1）

 

◇理由

・聖書的な解説が素敵です。

・映画のわかちあい・聖書からの説明。

・小川さんの解説をお聞きすることができ、又、みんなでディスカッションができるので。

・映画を観るということでも素晴らしいけれど、観た後でストーリーをわかちあえてとてもよかったで

す。

 

Q4 他にどんなイベントがあれば参加したいと思いますか？

 

Q5 PBA のことについて、お聞きします（複数回答可）

・今回、初めて PBA の働きを知った ・はい（4） ・いいえ（19）

・ラジオ番組「世の光」を聴いたことがある ・はい（16） ・いいえ（9）

・テレビ番組「ライフ・ライン」を見たことがある ・はい（10） ・いいえ（10）

・PBA パートナー（賛助会員）である ・はい（11） ・いいえ（15）

 

◇PBA の番組について意見など。他に好きなキリスト教の番組があれば

・7/30 は熊田なみ子さんとのインタビュー。賛美歌が１分でもききたい。

・｢ライフ･ライン｣DVDでお世話になっています。｢ライフ･ライン｣、映画カフェ、大好きです。

Q6. その他、ご意見ご感想など

・大切なことを教えていただいて感動しました。

・三浦綾子『小林多喜二の母』の映画をよろしくお願い致します。



・以前見た時とは、全く違い、神様、聖書の教えを深く、考えつつ見ました。感謝です。ありがとうご

ざいます。

・長く続けて欲しい。

・いつも色々とご配慮下さってありがとうございます。お祈りさせていただきます。

・小川先生は本当に映画がお好きでお好きで……という感じがとてもステキです。運営に関わる皆

様ありがとうございます。

・いつもすばらしい映画をありがとうございます。PBA のご活躍祈ります。

・とても素晴らしい映画でした。ありがとうございました。


